



COMMUNIQUE DE PRESSE

INTERSYNDICALE CFDT, CGT, CNI, FO DE L' HNFC

Les représentants du personnel de l'HNFC ont refusé de siéger à l'instance du CHSCT (Comité d'Hygiène de Sécurité et des Conditions de Travail) de ce jeudi 7 avril 2022.

Depuis des années, l'ensemble des organisations syndicales alerte sur la dégradation des conditions de travail et l'augmentation des risques psychosociaux (dépression, burnout, addiction...). Les vagues successives de covid19 n'ont fait que majorer les difficultés.

La souffrance est à son apogée.

L'hémorragie en termes de départs de personnels et d'absentéisme s'aggrave. Les membres du CHSCT sont très inquiets devant la multiplication des expressions de souffrance des personnels.

Les représentants CFDT, CGT, CNI et FO de l'HNFC exigent des actions concrètes concernant les risques psycho-sociaux et non des promesses.

Ils somment l'ARS de prendre en urgence les mesures nécessaires et adaptées (moyens humain, matériel et financiers).

Actuellement 80 lits sont fermés sur l'HNFC faute d'effectif, il manque notamment plus d'une centaine de postes infirmiers !

La situation dramatique d'aujourd'hui est la résultante de plus de vingt années d'économies faites à l'hôpital par les gouvernements successifs.

Durant ces années nos alertes n'ont pas été prises au sérieux !

La nécessité de permanence des soins 24/24, 7/7, rend nos mobilisations sans impact; à l'inverse des routiers ou des agents de la SNCF, nos grèves ne gênent personne !

Les représentants CFDT, CGT, CNI et FO de l'HNFC disent STOP !

Les représentants CFDT, CGT, CNI et FO exigent que le gouvernement, l'ARS et la direction prennent et assument leurs responsabilités.